

Claudia Umpiérrez analiza las controversiales decisiones arbitrales que dejaron huella en el clásico del fútbol uruguayo entre Nacional y Peñarol

Principal



Publicada el: 08/10/24	Visitas: 75
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 74	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/claudia-umpierrez-analiza-las-controversiales-decisiones-arbitrales-que-dejaron-huella-en-el-clasico-del-futbol-uruguayo-entre-nacional-y-penarol_4685.php

**CLAUDIA UMPIÉRREZ
ANALIZA LAS
CONTROVERSIALES
DECISIONES ARBITRALES
QUE DEJARON HUELLA EN EL
CLÁSICO DEL FÚTBOL
URUGUAYO ENTRE NACIONAL
Y PEÑAROL**

Principal

Claudia Umpiérrez analiza las controversiales decisiones arbitrales que dejaron huella en el clásico del fútbol uruguayo entre Nacional y Peñarol

Claudia Umpiérrez examina las polémicas decisiones arbitrales que marcaron el clásico del fútbol uruguayo entre Nacional y Peñarol.

Análisis de las Jugadas Polémicas en el Clásico del Fútbol Uruguayo

Claudia Umpiérrez, exárbitra de fútbol, realizó un exhaustivo análisis sobre las decisiones arbitrales en el reciente clásico del fútbol uruguayo, donde Nacional se impuso por 2 a 1 ante Peñarol.

La especialista destacó varias jugadas que marcaron el desarrollo del encuentro.

Un Gol Controversial y una Expulsión Temprana

El primer gol de Nacional llegó a los 22 minutos, tras un córner ejecutado por Sebastián Coates.

Sin embargo, la alegría no duró mucho, ya que Mateo Antoni, jugador tricolor, fue expulsado tras realizar gestos provocativos hacia el banco aurinegro. Este incidente generó una serie de amonestaciones a otros jugadores, como Petit y Aguerre, en los túneles del estadio.

Infracciones Clave Ignoradas por el Árbitro

Umpiérrez señaló que el árbitro Leodán González dejó pasar algunas infracciones que podrían haber cambiado el rumbo del partido.

Un momento notable ocurrió a los 30 minutos, cuando Alexis Castro cometió una falta que merecía tarjeta amarilla, pero el juez optó por no sancionarla. Tres minutos más tarde, una dura entrada de Darías también quedó sin castigo.

La Polémica Entrada de Jaime Báez

El instante más discutido se dio a los 50 minutos, cuando Jaime Báez, de Peñarol, realizó una peligrosa entrada por detrás hacia un jugador de Nacional. A pesar de ser evidente que la falta merecía tarjeta roja, el VAR decidió no intervenir, lo que provocó la indignación del equipo aurinegro.

Umpiérrez calificó esta situación de "inexplicable", enfatizando la necesidad de revisar estas jugadas desde el sistema de asistencia arbitral.

Cambios en el Juego y Nuevas Controversias

En el segundo tiempo, el ritmo del partido cambió.

Peñarol, que inicialmente no había conseguido generar ocasiones claras, logró empatar gracias a un desvío de Gastón Ramírez en un remate lejano.

Esto reanimó al equipo carbonero, que empezó a presionar más intensamente. A los 76 minutos, se produjo otro hecho polémico: Méndez, jugador de Peñarol, golpeó en el rostro a "Diente" López.

Aunque fue una falta evidente que debió ser sancionada con tarjeta amarilla, el VAR nuevamente no intervino, aumentando la frustración del equipo tricolor.

Interrupciones en el Juego y Resultado Final

El ambiente en las tribunas impactó la fluidez del encuentro, ya que el juego fue interrumpido constantemente por proyectiles que caían al campo, uno de los cuales impactó cerca de un jugador de Nacional. Esta situación llevó al árbitro a adicionar 14 minutos, aunque las interrupciones prolongaron el partido. Con esta victoria, Nacional alcanzó a Danubio en la tabla del Clausura, mientras que Peñarol perdió la oportunidad de ampliar su ventaja en la tabla anual.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**CLAUDIA UMPIÉRREZ
ANALIZA LAS
CONTROVERSIALES
DECISIONES ARBITRALES
QUE DEJARON HUELLA EN EL
CLÁSICO DEL FÚTBOL
URUGUAYO ENTRE NACIONAL
Y PEÑAROL**

rez analiza las controversiales decisiones arbitrales que dejaron huella en el clasico del futbol uruguayo entre na

Tags

minutos, jugador, jugadas, claudia, tarjeta, entrada, marcaron, arbitrales, partido, uruguayo, nacional, decisiones

Noticias relacionadas

4.5 * *Claudia Umpiérrez presenta un análisis profundo sobre las polémicas decisiones arbitrales durante la quinta jornada del Torneo Clausura*

3.9 * *Claudia Umpiérrez examina las jugadas más controversiales del apasionante duelo entre Peñarol y Flamengo en la Copa Libertadores*

- 4.8 *** *Claudia Umpiérrez realiza un exhaustivo análisis de las jugadas controversiales en el enfrentamiento entre Racing y Defensor Sporting*
- 4.1 *** *Claudia Umpiérrez desmenuza las jugadas controversiales en los duelos Rampla Juniors contra Cerro Largo y Boston River ante River Plate*
- 4.3 *** *Claudia Umpiérrez examina las decisiones controversiales en los partidos Nacional-Wanderers y Peñarol-Rampla*
- 3.7 *** *Claudia Umpiérrez reflexiona sobre la polémica falta a Cabrera: "Es sorprendente y difícil de comprender cómo el Var no intervino"*
- 4.5 *** *Controversias en el fútbol uruguayo: El Var se convierte en protagonista en los encuentros de Cerro frente a Defensor y de Danubio contra Boston River*
- 4.6 *** *Controversias en el arbitraje marcan los encuentros entre Nacional y Liverpool, así como el duelo entre Miramar Misiones y Peñarol*
- 3.9 *** *Claudia Umpiérrez opina que Leodán González mostró excesiva tolerancia ante los incidentes ocurridos en el Gpc*
- 3.6 *** *Claudia Umpiérrez examina las controversias del fin de semana, marcada por un escándalo arbitral*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos

Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024